

Der Generationen-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss empfiehlt dem Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss, über den Trägeranteil in Höhe von 9 % für das 3-gruppige Provisorium der Kinderzentren Kunterbunt an der Straße „Im Kammerfeld“ in Heimerzheim ab der Inbetriebnahme (voraussichtlich am 25.11.2019) zu entscheiden, nachdem der Sachverhalt zur Gruppenkonstellation und zum KiBiz-Budget beim Jugendamt abschließend bearbeitet wurde. Dies soll als Ergebnis für den nächsten Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss eingespielt werden.

Zudem sollen Vergleichszahlen der Trägeranteile der anderen Träger vorgelegt werden.